

## Salvatorianisches Manifest

Wir Salvatorianer sind in die Nachfolge des Göttlichen Heilandes Jesus Christus gerufen, um als Gemeinschaft in der universalen Kirche für den apostolischen Dienst zu leben. Wie unser Gründer, Pater Franziskus Maria vom Kreuze Jordan, verkünden wir allen Menschen das Heil, das in Jesus Christus erschienen ist. Durch unser Leben und unsere apostolischen Tätigkeiten sollen alle fähig werden, "dich, den einzigen wahren Gott, zu erkennen und Jesus Christus, den du gesandt hast" (Joh 17,3), und das Leben in Fülle zu haben.

Dieser Auftrag spornt uns an, unsere Berufung, Apostel zu sein, mit allen Menschen jeglicher Herkunft zu leben. Wir sind bereit, allen Menschen überall auf der Welt, auf jede Weise und mit allen Mitteln, welche die Liebe Christi eingibt, zu dienen. Im Vertrauen auf die liebende Vorsehung Gottes wollen wir die Zeichen der Zeit erkennen und in der konkreten Lebenssituation mutig auf sie antworten.

Heute drängen uns diese Zeichen für die Erneuerung von Kirche und Welt eine prophetische Stimme zu sein, indem wir an dem Ort, an dem wir leben, den Dialog mit den Menschen suchen und in zeitgemäßer Form die Werte des Evangeliums vermitteln; indem wir Frauen und Männer ermutigen, ihr Taufversprechen dadurch zu leben, dass sie in der Kirche Verantwortung und Leitungsdienste übernehmen; indem wir uns mit den Armen solidarisieren und uns gegen Entwicklungen stellen, die erfülltes menschliches Leben verhindern, besonders gegen soziale Ungerechtigkeit, Armut und Gewalt in jeder Form; indem wir für die Bewahrung der Schöpfung eintreten.

Wir Salvatorianer wollen unsere Sendung in Zusammenarbeit mit den Salvatorianerinnen und Laiensalvatorianern erfüllen und mit den Menschen leben, für die wir da sind. So können wir in der Welt die Güte und Menschenfreundlichkeit Gottes, unseres Retters, sichtbar machen.